



令和5年7月発行

暑さも日々増してきて、天気や気候の変化が大きい季節となりました。
子どもたちの体調管理に気を付けながら、この季節ならではのあそびをたくさん楽しみたいと思います。



6月のもも組さんの様子

天気の良い日は園庭やテラスに出て遊びました。園庭では砂遊びや鉄棒、ボールで遊んだり好きな遊びを見つけて楽しんでおられました。また、気温の高い日には水遊びもしました。タライからスコップやカップを使って水をすくったり、ジョウロに水を入れてもらうとバケツに移し替えてみたりしておられましたよ。

室内では、小麦粉粘土や新聞紙あそびなどの感触遊びをしたり、運動遊びをしました。小麦粉粘土では、水や食紅を加えて変化していく粘土に興味津々の子どもたち。指先でツンツンと触ったりちぎってみたり、カップに入れて「アイスクリーム！」とごちそうを作ったりして楽しんでおられましたよ。

また、歌や体操が大好きなもも組さん。かえるの合唱やかたつむりの曲に合わせて、ぴよんぴよんと飛び跳ねる真似をしたり、手でかたつむりの形を作ったりして歌っておられますよ。体操では「どうぶつでんしゃがやってきた」が人気で、保育者や友だちと音楽に合わせて、可愛く踊っておられる姿がよく見られました。



○今月のねらい

- ・ゆったりと快適に過ごせるようにする。
- ・保育者や友だちと、夏ならではの遊びを楽しむ。



☆お知らせとお願い☆

- ・7月から9月までは食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- ・戸外遊びや水あそびなどで着替えをする機会が多くなるため、ロッカーの中の着替えを多めに持ってきて頂きますようお願いいたします。
- ・爪のチェックをお願いいたします。伸びていると割れたり、怪我につながることもありますので、こまめに切って頂きますようお願いいたします。